CONTINUAN VIGENTES MEDIDAS PREVENTIVAS PARA MINIMIZAR EFECTOS DE GRIPE A H1N1

29.05.2009

Si bien la gripe A H1N1 se extendió a 50 países, sus consecuencias han sido bastantes benignas, considerando que de las 15.000 personas que afectó hasta el momento a nivel mundial, los casos fatales alcanzaron a la cantidad de 100..

Este dato permite afirmar que el índice de mortalidad es de poca incidencia, afirmó el Representante en Uruguay de la Organización Panamericana de la Salud de la OMS, Fernando Dora.

Se mantiene el estado de alerta y es necesario tomar las medidas de precaución de higiene personal y realizar la consulta médica ante la aparición de síntomas sospechosos. Asimismo, recordó Dora, las recomendaciones incluyen no automedicarse y evitar las aglomeraciones en espacios cerrados.

Consultado sobre el caso del joven que presentó síntomas leves luego de participar de un evento hípico en Buenos Aires, Dora explicó que la prevención es un tema de responsabilidad compartida, por parte de la sociedad y del sistema médico.

En ningún país del mundo el sistema médico tiene la capacidad de hacer todo el trabajo por sí solo e identificar el 100% de los eventuales afectados por el virus, por ello es importante que las personas estén bien informadas y colaboren para que todos los casos puedan ser identificados y atendidos, afirmó Dora.

En una primera etapa de la aparición de la enfermedad, las medidas preventivas en Uruguay se centraron en detectar eventuales casos en los puntos de ingreso al país. Ahora, además de continuar con esta medida, es necesario que el país esté preparado como lo está- para atender los casos que pudieran presentarse dentro de fronteras, explicó el Representante de la OPS-OMS.